

Protokoll der Mitgliederversammlung der Seglergemeinschaft München (SGM) e.V.

vom Samstag, 29. April 2017 im Lehrraum des Kreisjugendring e.V. in der Paul-Heyse-Str. 22 in München.

Die erste Vorsitzende, Frau Verena Zillig, wendet sich um 19:10 Uhr an die Versammlung. Sie schlägt Michael Großmann als Versammlungsleiter und Marcus Hofmann als Protokollführer vor. Auf Nachfrage des ersten Vorsitzenden gibt es aus der Mitte der Versammlung keine Einwände. Die Versammlung bestimmt daraufhin einstimmig Michael Großmann zum Veranstaltungsleiter und Marcus Hofmann zum Protokollführer.

Der Versammlungsleiter eröffnet die Mitgliederversammlung um 19:12 Uhr und stellt fest, dass die Mitgliederversammlung mit Ladung vom 7. April 2017 ordnungsgemäß einberufen worden ist. Anwesend sind die aus der Anwesenheitsliste erkennbaren Personen mit Ausnahme von Winfried Huber. Der Versammlungsleiter stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.

Um 19:17 Uhr erscheint das Mitglied Winfried Huber und tritt der Versammlung bei.

Der Versammlungsleiter gibt folgende Tagesordnung bekannt, die bereits der Einladung vom 7. April 2017 beigelegt war:

1. Neues Vereinslogo für die SGM e.V., Abstimmung & Beschlussfassung

Aus der Mitte der Versammlung wird aufgebracht, dass vor einer Abstimmung über einen der beiden vom Vorstand und der Kommunikationsabteilung im Vorfeld im Vereinsforum verbreiteten Vorschläge für ein neues Vereinslogo zunächst ein Beschluss darüber gefasst werden müsse, ob sich der Verein überhaupt ein neues Vereinslogo geben solle. Die Frage wird ausgiebig kontrovers diskutiert. Nach der Diskussion wird aus der Mitte der Versammlung um 20:00 Uhr beantragt abzustimmen über die Frage:

„Soll die Seglergemeinschaft München e.V. sich ein neues Vereinslogo geben?“

Die Versammlung beschließt mit 15 Ja-Stimmen, 8 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen, dass der Verein ein neues Vereinslogo erhalten soll.

Es schließt sich eine Diskussion über die beiden vom Vorstand unterbreiteten neuen Logo-Alternativen an. Der Vorstand erläutert die Gestaltungsideen hinter den beiden Vorschlägen. Danach werden die beiden Vorschläge ausführlich und kontrovers diskutiert.

Aus der Mitte der Versammlung kommt die Überlegung auf, einen der beiden Logovorschläge nochmals zu überarbeiten. Nach weiterer Diskussion entsteht jedoch

weitgehend Konsens dahingehend, dass ein Zustand, in dem jedes Mitglied vollständig von einem neuen Logo überzeugt ist, nicht erreichbar sein dürfte, und dass die beiden vorliegenden Vorschläge jedenfalls als Vereinslogo gut geeignet sind. Anträge werden nicht gestellt.

Nach der Diskussion wird um 20:17 Uhr einstimmig beschlossen, vor der Abstimmung eine kurze Bedenpause einzulegen. Die Versammlung wird daraufhin für fünf Minuten vom Versammlungsleiter unterbrochen.

Nach der Pause tritt die Versammlung um 20:27 Uhr zur Abstimmung zusammen. Zur Abstimmung kommt die Frage, welchen der allen anwesenden Mitgliedern bekannten und in der Versammlung vorliegenden beiden Logovorschläge, Logo eins (blau/weiß) oder Logo 2 (gelb/schwarz) der Verein sich als neues Vereinslogo geben solle.

Die Versammlung beschließt daraufhin mit 17 Stimmen für Logo 1, 6 Stimmen für Logo 2 und 2 Enthaltungen, dass der Vorschlag Nummer 1 das neue Vereinslogo der Seglergemeinschaft München e.V. sein soll. Damit ist das aus der Anlage erkennbare Logo das neue Vereinslogo der Seglergemeinschaft München e.V.

Weitere Anträge wurden nicht gestellt.

Um 20:32 Uhr schließt der Versammlungsleiter die Mitgliederversammlung.

München, den 29. April 2017

Michael Großmann (Versammlungsleiter)

Marcus Hofmann (Protokollführer)